

KLIK PUBLIK

"Bhabinkamtibmas Polsek Kallapanunggal Polres Sukabumi Gencar Lakukan Door to Door System, Antisipasi TPPO"

Sukabumi - SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM

Nov 18, 2023 - 14:22



"Bhabinkamtibmas Polsek Kallapanunggal Polres Sukabumi Gencar Lakukan Door to Door System, Antisipasi TPPO"

Sukabumi, 18 November 2023 Dalam upaya meningkatkan keamanan dan kenyamanan warga, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Bripka Ade, telah

melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sebagai bagian dari strategi antisipasi Terorisme, Perdagangan Orang, Penyalahgunaan dan Penyalahgunaan Obat (TPPO). Kegiatan ini dilakukan pada hari Sabtu, 18 November 2023, di Kp. Sorogol Rt. 002/003 Desa Mekarjaya Kec. Kabandungan, dimulai pukul 10.00 WIB.

Dalam sambang desa dan DDS ini, Bripka Ade menjelaskan program yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal sebagai "Aa Dede Presisi Curhat Dong" dengan makna Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga Kp. Sorogol Rt. 002/003 untuk berbicara, memberikan curhatan, saran, dan kritik membangun. Tujuannya adalah untuk menciptakan saluran komunikasi yang efektif antara Polri dan masyarakat, sehingga Polri dapat lebih baik melayani dan mengayomi masyarakat.

Dalam himbauan dan pesan Kamtibmas yang disampaikan, beberapa poin penting melibatkan partisipasi aktif masyarakat, seperti meningkatkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungannya masing-masing. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk segera melaporkan indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), terutama jika ada modus merekrut tenaga kerja dengan janji gaji besar untuk bekerja di luar negeri.

Masyarakat diminta agar menjaga komunikasi dengan Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan. Hal ini diharapkan dapat menjadi langkah preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. DAMAR GUNAWAN, S.Pd, menyampaikan laporan dan apresiasinya terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya. Upaya nyata ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga kamtibmas di wilayah mereka.